

**8.500 EUR für die Region
aus der Sparkassenstiftung Ludwigsstadt**

Kronach, 10.12.2021

Presse-Information

Daniela Krüger
Leiterin Büro des Vorstands/
Kommunikation
Telefon 09221 885-1013
Fax 09221 885-1099
daniela.krueger@s-kukc.de

Zum gesellschaftlichen Auftrag der Sparkasse Kulmbach-Kronach gehört seit jeher, Verantwortung im Geschäftsgebiet zu übernehmen und die lokale Standortentwicklung zu fördern. Dazu tragen auch unsere drei sparkasseneigenen Stiftungen Kulmbach, Kronach und Ludwigsstadt bei. **Mit den Sparkassenstiftungen tuen wir vor Ort Gutes, das nachhaltig wirkt.**

Am Freitag, den 10.12.21 fand die **Übergabe der finanziellen Mittel aus der Sparkassenstiftung Ludwigsstadt** statt. Im **Jahr 2021** konnten insgesamt **8.500 Euro** aus der Stiftung Ludwigsstadt ausgeschüttet werden.

Mit diesem Geld werden folgende vier Initiativen gefördert:

- **1.000 EUR** an den **Arnika-Verein Teuschnitz** für die Anschaffung einer Gartengerätehütte
- **1.000 EUR** an das **Männerballett Teuschnitz** für die Beschaffung eines Anhängers mit Folierung/Beschriftung
- **5.000 EUR** an die **Katholische Kirchenstiftung St. Nikolaus Windheim** für die Restaurierung historischer Altarbilder im Rahmen der Generalsanierung
- **1.500 EUR** an die **Grundschule Teuschnitz** für die Anschaffung eines Geräteschuppens für den Gemüseacker

Symbolisch übergaben heute Vorstandsvorsitzender Harry Weiß und Vorstandsmitglied Steffen Potstada den Scheck an den Vorsitzenden des Stiftungsvorstands, Landrat Klaus Löffler. Aufgrund der aktuellen Corona-Situation musste auf eine gemeinsame Übergabe an die einzelnen Spendenempfänger leider verzichtet werden.

Landrat Klaus Löffler freut sich sehr über die Auswahl der Spendenempfänger. „Der Arnika-Verein und das Männerballett sind „Aushängeschilder“ des Frankenwaldes und weit über die Landkreisgrenzen hinaus bekannt. Die Kirchenstiftung St. Nikolaus hat gerade in diesen schwierigen Zeiten eine wichtige Bedeutung für das Gemeinschaftsleben und mit der Grundschule Teuschnitz würdigen wir das Engagement der Lehrkräfte, welches weit über das schulische Angebot hinausgeht“, erklärt Landrat Löffler.

...

Seite 2 zur Presse-Information vom 10.12.2021

8.500 EUR für die Region aus der Sparkassenstiftung Ludwigsstadt

Vorstandsvorsitzender Harry Weiß ergänzt: „Die Corona-Pandemie macht es Vereinen und Organisationen nicht leicht. Wir freuen uns, dass wir mit den Mitteln aus der Sparkassenstiftung Ludwigsstadt unterstützen können.“ In diesem Zusammenhang danke Harry Weiß den Stiftungsräten Bürgermeisterin Angela Hofmann, Bürgermeister Peter Ebertsch, Dietmar Schmidt, Michael Wunder und Markus Lieb, die in der letzten Stiftungsratssitzung die Mittel vergeben haben.

Ziel und Zweck der **Sparkassenstiftung Ludwigsstadt** ist die Förderung des Lebens- und Wirtschaftsraumes im Gebiet der ehemaligen Kreis-Sparkasse Ludwigsstadt. Denkmalpflege, Wissenschaft, Forschung, Erziehung sowie Kunst und Kultur sind hier insbesondere von Bedeutung.



Das Bild zeigt von links: Vorstandsmitglied der Sparkasse Steffen Potstada, Vorsitzender des Stiftungsvorstands Landrat Klaus Löffler, Mitglied des Stiftungsvorstands und Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Harry Weiß